



Critican a Patricia Armendáriz por atenderse en hospital privado y no en el IMSS; “ha sido hipócrita toda su vida”

La diputada Patricia Armendáriz fue tema de conversación en redes sociales, luego de anunciar que salió de una hospitalización en un hospital privado y no del IMSS, tras un problema en la zona lumbar, pues “podemos darle el lugar a la gente que realmente lo necesite”.



Por medio de Instagram, la diputada morenista detalló por qué no se internó en una clínica del IMSS Bienestar.

“No fue en la clínica del Bienestar; las personas que pertenecemos a la Cuarta Transformación, que podemos darle el lugar a la gente que realmente lo necesite, que podemos pagarnos una

atención privada, lo hacemos, así que no vayan a empezar con sus cuentos”.

“Me atendí en el Hospital ABC Santa Fe, porque tengo los recursos para hacerlo y por eso he trabajado honestamente toda mi vida”, agregó.

Critican a Patricia Armendáriz por atenderse en hospital privado

Ante ello, usuarios de la plataforma X criticaron a la también empresaria por omitir un servicio de la 4T.

“Dice Patricia Armendáriz que no se atiende en el IMSS para dejarle espacio a los jodidos que votaron por ella, que lleva años robando y por eso se atiende en hospitales de muy alto nivel”, “El monumento a la desvergüenza”, Nada le quita a los que lo necesitan porque no hay atención médica ni medicamentos”, “Qué generosa la Paty Armendáriz, mejor les hubiera cedido su lugar en el hospital fífi donde ella se atendió”.

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/critican-a-patricia-armendariz-por-atenderse-en-hospital-privado-y-no-en-el-imss-ha-sido-hipocrita-toda-su-vida/>